
ステーション

○茅ヶ崎市における戸別収集のあり方について
・ ステーション収集方式が抱える課題やアンケート調査結果に対して、市から提案のあった戸別収集はどのように進めていくべ
きか（対象地域・対象品目など）
・ 「戸別収集の実施」以外に、ステーション収集方式が抱える課題を解決するため、新たに実施すべき対策、または、改善す
べき取り組みはあるか

本日ご議論いただきたいこと

論点

・「実施して欲しい」 17.5％
・「現在のステーション収集方式のままでよい」 61.3％

無作為抽出アンケート

・「実施して欲しい」 55.0％
・「現在のステーション収集方式のままでよい」 34.2％

フリーアンケート

アンケート結果

【自宅等前をステーションとして提供されている方】
【環境指導員や自治会役員をされている方】

費用がもったい
ないのでは？

管理が大変…
負担が偏ってるのでは？

ごみ
出しごみ

出し 維持管理
の負担

ステーション利用者

【ステーション利用者】

今のままで十分
なのでは？

ごみ置場が
違反ごみの温床では？

ごみ出しは
各自の責任では？

背景（考察）

不満の表れ？
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